

Beschluss:

in folgender Fassung:

Ziffern 1 und 2: wie Antrag der Referentin

Ziffer 3 neu: Das Baureferat wird beauftragt zu prüfen, wie die beiden nächstgelegenen Brücken über die BAB München - Salzburg (Brücken an der Hochäckerstraße und an der Peralohstraße) für den Radverkehr ertüchtigt werden können. Dem Stadtrat wird, im Zusammenhang mit dem Ergebnis der verkehrlichen Überprüfung zum Radverkehr des Referates für Stadtplanung und Bauordnung bezüglich des "Verkehrlichen Grundsatzbeschlusses für den Münchner Südosten" (Sitzungsvorlage Nr. 08- 14 / V 10541), zu gegebener Zeit berichtet.

Ziffer 4: wie Ziffer 3 des Antrags der Referentin